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PROCÈS-VERBAL 

 

de la 1ère réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 21 octobre 2014, à 18 h 30 

 au salon du personnel de l’école  
 
 

Sont présents :  

Mesdames Céline Pérusse  Parent 
 Geneviève Pépin Parent 
 Louise Miquelon Personnel de soutien 
 Marie-Claude St-Pierre Service de garde 
 Marise Cotnoir Direction 
 Mélanie Therrien Parent 
 Véronique Latulippe Parent 
  
Messieurs André Bordeleau Représentant au comité de parents  
 Christian Lord Enseignant 
 Jacques Henri Commissaire 
 Mario Schinck Enseignant 
 Stéphane Proulx Enseignant 
 
 
  
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

À 18 h 30, la présidente constate qu’il y a quorum et ouvre la séance. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Mario Schinck et appuyé par Mélanie Therrien d’adopter l’ordre 
du jour tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION 

Il est proposé par  Mélanie Therrien et appuyé par Céline Pérusse d’adopter le 
procès-verbal de la  réunion du 9 juin 2014.  
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

CÉ-14/15-02 

 

 

CÉ-14/15-01 

/14-59 
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4. AFFAIRES DÉCOULANTS DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 Les toilettes ont été rénovées. 
 Le défi Pierre Lavoie a été une belle réussite. 

 
 

5. ÉLECTION DU PRÉSIDENT, VICE-PRÉSIDENT ET SECRÉTAIRE 

Il est proposé par André Bordeleau que Geneviève Pépin soit présidente.  

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

Il est proposé par Marie-Claude St-Pierre que Louise Miquelon soit secrétaire.  

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

6. FORMULAIRE DE DÉNONCIATION D’INTÉRÊTS 

Les informations sont données aux membres par Marise Cotnoir. 
 

 

7. RENSEIGNEMENTS SUR LE CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Des explications sont données en lien avec les droits et responsabilités des 
membres du conseil d’établissement. 

 

8. DÉTERMINATION DES RÈGLES 

 Le respect est de mise. 

 Informations envoyées par courriel au besoin. 

 Après consultation des membres du conseil d’établissement, par courriel, 
certaines demandes peuvent être approuvées par Marise Cotnoir.  

Il est proposé par Véronique Latulippe, appuyé par Mario Schinck. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

9. CALENDRIER DES RENCONTRES 

Le calendrier des rencontres proposé sont les 21 octobre, 25 novembre,  
16 décembre 2014, 27 janvier (au besoin), 28 mars (au besoin), 14 avril, 
26 mai (au besoin) et 9 juin 2015.  
 
Il est proposé par André Bordeleau, appuyé par Marie-Claude St-Pierre 
d’accepter le calendrier tel que présenté. 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

CÉ-14/15-04 

 

CÉ-14/15-03 

 

CÉ-14/15-05 

 

CÉ-14/15-06 
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10. MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

Il serait possible que deux membres de la communauté puissent participer au 
conseil d’établissement. Pour l’instant il n’y a personne. 

11. BUDGET 

Présentation de la proposition du budget. 

Il est proposé par Stéphane Proulx et appuyé par Mélanie Therrien, dans 
l’optique des coupures budgétaires actuelles, de prioriser un soutien en 
orthopédagogique et de retirer le service d’aide aux devoirs et leçons. 
Advenant le cas où il y aurait des sommes, d’ajouter en cours d’année la 
deuxième priorité serait l’ajout d’aide aux devoirs et leçons. 

7 pour, 1 contre et 2 abstentions 

APPROUVÉE EN MAJORITÉ 

 

12. CAMPAGNES DE FINANCEMENT ET LEVÉE DE FONDS 

 Plantation Jean Marchand (sapins et couronnes de Noël) 

 Présentation des sorties éducatives et des différentes levées de fonds 

 Pour la classe CRS, les sorties seront décidées à la pièce et Marise 
Cotnoir autorisera ces sorties. 

 

Il est proposé par Christian Lord, appuyé par Marie-Claude d’accepter les 
activités et les levées de fonds. 

7 pour, 1 contre et 2 abstentions 

Approuvée en majorité 

 

13. DATE DE REMISE DES BULLETINS 

 La première communication avant le 15 octobre. 

 Le premier bulletin, dans la semaine du 10 novembre (rencontre parents) 

 Le deuxième bulletin, au retour de la semaine de relâche. 

 Le troisième bulletin, première semaine de juillet par la poste. 

 

CÉ-14/15-07 

 

CÉ-14/15-08 
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14. CORRESPONDANCE 

 Dépliant des écoles de la Commission scolaire des Sommets. 

 Nouvelles des sports (voir Marise Cotnoir réunion du personnel). 

 

15. AUTRES SUJETS 

Service de garde : fiche de réflexions à revoir à la prochaine réunion. 

 

16. QUESTION DU PUBLIC 

Aucune. 

 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Christian Lord et appuyé par Louise Miquelon de levée 
l’assemblée à 21 h 20. 

 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 
La présidente, La directrice, 
 
 
 
Geneviève Pépin Marise Cotnoir 

CÉ-14/15-09 

 


